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CONSIGLIO DI ISTITUTO IC GIACOSA 

VERBALE SEDUTA TELEMATICA DEL 14 FEBBRAIO 2022 

Il Consiglio di Istituto dell’IC Giacosa si riunisce alle ore 18:30 in modalità telematica, per mezzo 
dell’applicazione Meet di Google, per discutere il seguente ordine del giorno: 
  

1. Aggiornamento del PTOF. Approvazione. (Ratifica delibera telematica del 02.01.2022). 

2. Partecipazione alla richiesta di finanziamento PON Edugreen: laboratori di sostenibilità per 

il primo ciclo. Approvazione. (Ratifica delibera telematica del 26.01.2022). 

3. Approvazione verbale seduta 21.12.2021.  

4. Variazioni di bilancio (da n.43 a n.48). Approvazione. 

5. Programma Annuale 2021. Approvazione. 

6. Definizione consistenza fondo economale. Approvazione. 

7. Intitolazione dell’IC Giacosa a Francesco Cappelli. Approvazione. 

8. Valutazione convenzione con Farmacia di zona per punto tamponi a scuola. 

9. Individuazione palestre concedibili per l’a.s 2022-2023. Approvazione. 

Comunicazioni 

a. Aggiornamento iscrizioni a.s. 2022-23 

b. Varie ed eventuali. 

 Presente Assente giustificato Assente 

DS Muraro 1   

Rappresentanti Genitori    

Barberini 1   

Borlini 1   

Duglio 1   

Elsheikh 1   

Nait Laziz 1   

Rostagno 1   

Rubini  1  

Zamboni 1   

Rappresentanti Insegnanti    

Coltro Campi 1   

De Rosa 1   

Fortina 1   

Gillio 1   

Greco 1   

Laguaragnella 1   
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Maranini 1   

Zucchi 1   
TOTALE 16 1  

 

Ospiti: DSGA Dott.ssa Rita Basile 

 
Il Presidente dà il benvenuto a Laura Fortina che subentra in surroga a Raffaella Cavelli. Verificata la 
presenza in connessione, per appello nominale, di 16 dei 17 consiglieri in carica (1 assente 
regolarmente giustificato), constata la validità dell’adunanza e apre la seduta. 
 
1. Aggiornamento PTOF. Approvazione. (ratifica delibera telematica del 02.01.2022) 

Si era resa necessaria per approvare la variazione degli orari, che per l’a.s. 2022-23 dovrebbero 
tornare a quelli normali, pre COVID.  
 
DELIBERA N.01/2022 – “Aggiornamento PTOF. Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole di 12 consiglieri (12 consiglieri su 17 hanno partecipato al voto 
telematico). 
 
Per quanto riguarda le uscite didattiche, il DS informa che data la situazione in miglioramento, 
sentito il parere dell’RSPP, si può ripristinare il piano delle uscite (Allegato 1). Seguendo ovviamente 
il criterio del buonsenso, le regole per la capienza, il rapporto costi benefici.  
 
 
2. Partecipazione alla richiesta di finanziamento PON Edugreen: laboratori di sostenibilità per 

il primo ciclo. Approvazione. (ratifica delibera telematica del 26.01.2022) 

Progetto che riguarda Giacosa e Russo (orti didattici al campetto, ulteriore “serra” e spazio per la 
coltura idroponica per lo spazio dell’ex farfallario). Proposte messe a punto dai docenti del gruppo 
PASF. 
 
DELIBERA N.02/2022 – “Partecipazione alla richiesta di finanziamento PON Edugreen: laboratori 
di sostenibilità per il primo ciclo. Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole di 10 consiglieri (10 consiglieri su 17 hanno partecipato al voto 
telematico). 
 
 
3. Approvazione verbale seduta 21.12.2021 
 
Viene dato per letto il verbale inviato a tutti i consiglieri tramite posta elettronica. Non essendoci 
altre correzioni o proposte di modifica, il verbale viene messo in approvazione. 
 
DELIBERA N.03/2022 – “Approvazione verbale seduta 21.12.2021.” 
Approvato con voto favorevole di 11 dei 16 consiglieri presenti. (Astenuti: Rostagno, Fortina, Gillio, 
Greco, Maranini, assenti alla seduta del 21.12.2021). 
 
4. Variazioni di bilancio (da n.43 a n.48). Approvazione. 



 
 

 
La DSGA Dott.ssa Basile illustra le variazioni di bilancio (Allegato 2). 
 
DELIBERA N.04/2022 – “Variazioni di bilancio (da n.43 a n. 48) per un importo di -4498,71 €. 
Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 16 consiglieri presenti. 
 
 
5. Programma annuale 2021. Approvazione. 

Il DS illustra i punti principali della relazione (Allegato 3). La programmazione è in continuità con gli 
anni precedenti, con voci di spesa nelle aree che abbiamo indicato come “strategiche”: STEM, 
supporto inclusione, interculturalità, EduCare. La nostra scuola è in grado di stabilire collaborazioni 
in reti di scopo e anche di reperire finanziamenti. 
De Rosa chiede se si possa utilizzare qualche fondo per pagare educatori / docenti extra. Il DS spiega 
che non è possibile farlo soprattutto in modo strutturale 
Barberini ricorda che abbiamo in sospeso la lettera da inviare all’ufficio scolastico, possiamo farlo 
subito. Il DS fa presente che è il momento giusto perché è il momento di mandare i dati sulle 
iscrizioni. Zucchi sottolinea che gli educatori sono pochi e si trovano a fatica anche perché vengono 
pagati pochissimo. Propone che nella lettera venga richiesto anche personale per l’alfabetizzazione 
alla lingua italiana. Insegnanti interni alla scuola (come era una volta) di lingua/alfabetizzazione per 
i ragazzi NAI. Laguaragnella afferma che la soluzione è anche un numero basso di alunni nelle classi. 
Esistono anche progetti contro la povertà educativa (MUSE), con artisti che entrano nelle classi due 
ore a settimana per 20 settimane su 35. Al Gabelli lo faranno per 3 anni. Progetto molto apprezzato 
dai bambini, molto formativo e a costo zero per la scuola. 
Fortina fa presente che la strada giusta e anche quella di sfruttare educatori e risorse esistenti. 
Esprime preoccupazione perché sta notando nel piccolo gruppo dell’alfabetizzazione segnali di 
profonda tristezza e spaesamento. Che emerge più facilmente nel piccolo gruppo. Auspica che 
venga utilizzato in modo costruttivo, cercando di creare delle situazioni educative che puntino al 
benessere, oltre che alla necessità di alfabetizzazione. 
Il DS fa presente che 60 ore di educatore a settimana per 30 settimane ha un costo di circa 54.000€ 
(30€/ora). 
 
Il bilancio è stato approvato dai revisori, senza anomalie. Ovviamente per come funzionano i 
progetti (anticipo e saldo) abbiamo una cassa consistente. 
La DSGA illustra rapidamente tutte le voci, riportate nei documenti in Allegato 4, dove i costi sono 
suddivisi per aree.  
 
DELIBERA N.05/2022 – “Programma annuale 2021. Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 16 consiglieri presenti. 
 

6. Definizione consistenza fondo economale. Approvazione. 

La DSGA propone che la consistenza del fondo economale abbia un importo massimo di 1000 € e 
che la spesa massima rimborsabile sia 50 €. 

 

DELIBERA N.06/2022 – “Definizione consistenza fondo economale pari a 1000 € e valore massimo 
singola spesa pari a 50 €. Approvazione.” 



 
 

 
Approvato con voto favorevole unanime dei 16 consiglieri presenti. 
 

7. Intitolazione dell’IC Giacosa a Francesco Cappelli. Approvazione. 

Il DS introduce la proposta, su cui il Collegio Docenti ha già espresso parere favorevole. Francesco 
Cappelli è stato preside della scuola e una personalità che ha lasciato un’eredità culturale e 
un’impronta fortissima. Ha ricoperto vari ruoli e incarichi (tra cui quello di Assessore all’Educazione), 
ma è soprattutto una figura con una rilevanza civica. Una figura forte che dà una prospettiva.  

DELIBERA N.07/2022 – “Intitolazione dell’IC Giacosa a Francesco Cappelli. Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole di 15 dei 16 consiglieri presenti. (Astenuta: Zucchi) 
 

8. Valutazione convenzione con Farmacia di zona per punto tamponi a scuola 

Si tratta di una proposta arrivata dal Municipio 2. Sono state contattate dal DS le Farmacie Berta e 
Confalonieri. Non sono sembrati molto interessati, è stata un’iniziativa un po’ fuori tempo. È stato 
comunque utile prendere contatto caso mai si aggravasse la situazione COVID nel prossimo 
autunno/inverno.  

9. Individuazione palestre concedibili per l’a.s. 2022-2023. Approvazione. 

Il DS propone che la palestra Solarium possa essere concessa tutti i giorni, al di fuori dell’orario 
scolastico. Per le palestre di via Russo, propone che quella di via Russo 23 possa essere concessa 
solo nei giorni di apertura della scuola, incluso il sabato, mentre quella di via Russo 27 non venga 
data in concessione data la complessità di gestione dell’edificio (e considerando che l’edificio stesso 
sarà oggetto di cantiere). 

 
DELIBERA N.08/2022 – “Concessione palestre IC Giacosa in orario extra scolastico. 
Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 16 consiglieri presenti. 
 
 
Comunicazioni  
 

a. Aggiornamento iscrizioni a.s. 2022-2023. 

Numeri verificati oggi, alla luce delle eccedenze per le altre scuole.  

Giacosa primaria: 124 iscritti, sicuramente 5 prime in entrata. Russo primaria: 58 iscritti che ci 
permette di mantenere le 3 prime. Secondaria: 109 iscritti, non è detto che si riesca a fare 6 classi 
prime. Bisogna vedere le riassegnazioni. Pochi iscritti alla materna, rischiamo di perdere una classe 
(e una educatrice). Greco spera che il clima positivo in via Russo e la partenza dei cantieri porti anche 
all’esterno spirito positivo e che si abbia presto un ritorno di questo nuovo corso sulle iscrizioni. 

b. Lettera alle autorità competenti per sollecitazione lavori messa in sicurezza padiglione Grazioli 

Il consiglio d’istituto sostiene la lettera. Il DS chiede solo di aspettare la verifica dello stato delle 
segnalazioni. Aggiornamenti a breve. 
 
c. Varie ed eventuali.  



 
 

 
Credenziali del registro elettronico per gli alunni di prima: Borlini chiede che arrivino alle famiglie 
a inizio anno. Il DS fa presente che la prassi sarebbe quella. Quest’anno ci sono stati un po’ di 
problemi di carenza personale in segreteria, unito alla gestione delle molte quarantene. 

Maranini chiede delucidazioni in merito a eventuale manifestazione nel parco di domani 15 
febbraio. 

 
La seduta termina alle 20:30. 
 
Il Segretario        Il Presidente 
Alessandra Duglio       Valentina Barberini 

 
          
 


